

La Facultad de Ciencias de la Salud avanza
- El Mundo Castellón al Día - 28/04/2018

INFRAESTRUCTURAS

LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD AVANZA

Marzà aseguró que la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I de Castellón avanza al ritmo que la Conselleria y, sobre todo, la universidad van marcando. El conseller valenciano de Educación, Investigación, Cultura y Deporte recordó que hace poco se pudo entrar al nuevo edificio de Ciencias de la Salud «gracias a que cambió el Gobierno».